

RETOUR SUR UNE BELLE AVENTURE NATURE !

Sortie au Château de la Chasse

Suite au concours *“Nos amis les amphibiens”*, les enfants que nous accompagnons dans le cadre des séances d’accompagnement à la scolarité dans les écoles Coubertin (Mantes la Jolie) et la Justice (Rosny sur Seine) ont remporté une sortie au Château de la Chasse, situé au cœur de la forêt de Montmorency, dans le Val d’Oise mercredi 18 juin.



Un sortie riche en découvertes et en connaissances sur la biodiversité, entre balade en forêt, observation de la faune, jeux dans la nature et partage.

Un grand merci à l'association
Yvelines Environnement pour
cette belle sortie remportée suite au concours 2025 !

Découverte des traces de
sanglier



Direction le château



Balade dans la forêt



Rallye dans la forêt

Pause temps libre
autour de la cabane
en bois



Découverte du lac

Une journée inoubliable
pour petits et grands !